



Diputados aprueban el calendario de comparecencias por el Informe

ENRIQUE MÉNDEZ
Y ALMA E. MUÑOZ

La Cámara de Diputados aprobó ayer el calendario de comparecencias para la glosa del quinto Informe, que inician este miércoles con el secretario de Hacienda, Rogelio Ramírez de la O, para explicar también el paquete económico 2024.

Antes de su comparecencia ante el pleno, el funcionario se reunió con los integrantes de la junta directiva de la Comisión de Hacienda, en las oficinas de la secretaría tiene en Palacio Nacional.

Después de la sesión de trabajo, el diputado Daniel Gutiérrez (Morena) informó que el secretario explicó el alcance de los criterios generales de política económica, los cálculos en que se sustentó la

iniciativa de ley de ingresos y por ende el presupuesto, así como la base del crecimiento que se estima entre 2.5 y 3.5 por ciento del PIB.

El legislador explicó que el paquete económico del próximo año mantendrá las finanzas públicas sanas, que permitan mantener una economía sin sobresaltos, y que permita —como ha expresado Hacienda— garantizar la transición del próximo año.

Por la tarde, la Comisión de Presupuesto se declaró en sesión permanente y aprobó el formato para la discusión del gasto público, que permitirá recibir opinión de las comisiones de la cámara, así como de gobernadores, alcaldes, entes autónomos y universidades públicas en seis mesas temáticas.

En la presentación de posturas, Hamlet García Almaguer (More-

na) confió en que su bancada vote el presupuesto “en unidad, con los 277 votos de nuestra coalición” y desterrar cualquier rumor de división.

Asimismo, en la relación de comparecencias, la cámara dejó pendientes las fechas para los secretarios del Bienestar y de Salud, Ariadna Montiel y Jorge Alcocer, respectivamente.

De igual manera, no se acordó fecha para la presentación de los directores del IMSS, del Issste y de la Comisión Federal de Electricidad, Zoé Robledo, Pedro Zenteno y Manuel Bartlett, respectivamente.

Mientras, el pleno de la cámara realizó ayer el análisis de la política interior y de la económica, en una sesión en la que las fracciones parlamentarias se enfocaron en la disputa por la presidencia.